

CONCURSO DE POSTALES NAVIDEÑAS

Otro año más el Departamento de Educación Plástica y Visual ha organizado un concurso de postales navideñas. De las 175 obras presentadas se seleccionaron cuatro de ellas que se imprimieron para repartirlas como felicitación navideña a toda la comunidad educativa. La postal ganadora fue la de Celia López Bacete (3º C) y las finalistas fueron las de Patricia Martínez Molina (3º C), Ricardo Carrión Rodríguez (3º C) y Jesús Alberto Iniesta Gallardo (4º A). Como en años anteriores estas tarjetas navideñas llevan una felicitación por detrás en cuatro idiomas. El resto de postales se colgaron durante los días previos a Navidad en la cristalera del pasillo de la planta baja del edificio amarillo.



Patricia Martínez Molina 3º C



Jesús. A. Iniesta Gallardo 4º A



Ricardo Carrión Rodríguez 3º C



Celia López Bacete 3º C

Postal
Ganadora del
concurso